



# さくらネット

令和7年5月13日

## 中体連真庭支部春季総体終了

中体連真庭支部春季総合体育大会が5月10日（土）に開催され、各会場で熱戦が繰り広げられました。以前お知らせしたとおり、支部春季総体は今回が最後となります。保護者の皆様には、当日の送迎や応援等にご協力いただき、誠にありがとうございました。保護者の皆様の多くの声援を受け、生徒も元気をもらえたようです。どの部の生徒も最後まで粘り強く戦うことができました。

運動部の3年生にとって最後の大会の予選となる美作地区総体（6/27～29）まで、残り2か月を切っています。生徒の皆さんには、限られた練習時間の中で切磋琢磨し、心と体をさらに磨いてほしいと願っています。夏に「やり遂げる」ために、しっかりと自らを「鍛え」ていきましょう。

### 試合結果

#### 【チーム・団体戦】

- 〈野球〉 優勝  
(決勝 6-4蒜山)
  - 〈バスケットボール男子〉 優勝  
(決勝 78-29久世)
  - 〈サッカー〉 2位
  - 〈ソフトテニス男子団体〉 惜敗
  - 〈ソフトテニス女子団体〉 惜敗
  - 〈バレーボール〉 惜敗
  - 〈卓球男子団体〉 惜敗
  - 〈卓球女子団体〉 惜敗
- ※バスケットボール女子の試合はなし

#### 【個人戦入賞者】

- 〈ソフトテニス女子個人〉  
2位 前田優衣・横山六香
- 〈ソフトテニス男子個人〉  
3位 杉瑞樹・平内琉聖



### 来年度以降の部活動に関して

先日のPTA総会でもお知らせしたとおり、令和8年度以降、部活動を取り巻く状況が大きく変わってきます。現時点で決まっていることについて、再確認させていただきます。

- 土・日等休日の学校部活動は行わない（大会を除いて）
- 真庭支部総体は実施しない

○令和9年度からは、全国中学校体育大会（全中）で9競技（相撲、水泳…）が廃止

美作地区での予選会は従来通り行われますが、部員数の減少に伴い各校単独での参加が次第に厳しくなることが予想され、参加形態も今までと異なってくる（合同チーム、地域クラブからの参加…）が考えられます。ご理解いただきますようお願い申し上げます。

# 修学旅行(沖縄)

(前号で少し触れていた修学旅行につきまして、遅くなりましたが、改めて紹介させていただきます。)

4月18日(金)～20日(日)、沖縄への修学旅行を実施しました。雨が心配でしたが、外での活動に影響はなく、ほぼ予定通り日程を終えることができました。

初日は、沖縄戦について知り、平和について考える日でした。ひめゆりの塔、平和祈念公園、糸数壕を訪ね、現地で沖縄戦の歴史に触れました。また、沖縄県平和祈念資料館友の会の久保田暁さんの講話も聞き、当時のことについて詳しく知ることができました。

2日目は、美ら海水族館の見学後、民泊体験。本部町健堅の方々にお世話になりました。グループごとに、それぞれの家庭で様々な体験をさせていただきました。この日は天気もよく、沖縄らしい美しい海を見ることができました。

3日目は、朝、お世話になった民家の方とお別れしました。道の駅嘉手納から米軍嘉手納基地を眺めた後、首里城公園、そして国際通りを散策しました。生徒たちは、多くの土産を手に、集合場所である那覇空港まで帰ってきました。

平和への思いを深めるとともに、沖縄の自然や歴史・文化に触れて視野を広げ、仲間との楽しい思い出づくりがしっかりとできた3日間になったと思います。3年生保護者の皆様には、当日の送迎等、ご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。



<沖縄県平和祈念資料館内に掲げられているメッセージより>

… 戦争をおこすのは たしかに 人間です

しかし それ以上に

戦争を許さない努力のできるのも 私たち 人間 ではないでしょうか …

## お世話になりました～授業参観・PTA総会・学年懇談会・PTA専門部会～

5月2日(金)の参観日には、多くの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。授業の内容、クラスの様子、学校全体の雰囲気等はいかがだったでしょうか。お気づきのことがありましたら、どの職員にでも遠慮なくお伝えください。PTA役員の皆様には、今回の総会の運営等で大変お世話になりました。また、保護者の皆様には、この度決まったそれぞれの活動で大変お世話になります。ご理解とご協力、どうぞよろしく願いいたします。